

*Nous défendons un socialisme  
visant à atteindre la plus grande  
justice sociale possible*

---



**Les participants se sont accordés à qualifier d'historique la rencontre du président Díaz-Canel avec des représentants de la communauté LGTBI de Cuba.**

La Havane, 10 oct. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a confirmé la volonté du gouvernement révolutionnaire d'édifier une société le plus juste possible au cours d'une réunion au Palais de la Révolution avec des représentants de la communauté LGTBI.

Les participants se sont accordés sur le caractère historique de la réunion, qui leur a permis de partager des expériences, des préoccupations et des inquiétudes afin de continuer à renforcer le chemin pour réduire les écarts qui violent les droits sociaux des personnes.

«L'essentiel est que nous défendons toute une série de convictions. Nous essayons de bannir le paradigme patriarcal qui a prévalu pendant de nombreuses années, un modèle qui a conduit à des malentendus et à des préjugés. Malheureusement, en ce cas, toutes les personnes n'ont pas atteint le même niveau de maturité, comme dans d'autres domaines. Pas tout le monde n'a développé la sensibilité nécessaire.» D'un autre côté, nous défendons un socialisme qui vise à garantir la plus grande justice sociale possible et pour cela nous devons éliminer les causes qui provoquent des inégalités et des écarts, qui mettent les gens dans des positions de vulnérabilité, et pour tout cela il y a une volonté politique».

Plusieurs participants ont mis en avant le caractère progressiste et moderne du nouveau code des familles dont l'avant-projet est soumis en ce moment à la consultation des spécialistes.

Source: Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/273267-nous-defendons-un-socialisme-visant-a-atteindre-la-plus-grande-justice-sociale-possible>



**Radio Habana Cuba**